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UNICAMP

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

LISTA DE PRESENÇA NA REUNIÃO DE ^ /fc/ /5' HORAS.

I. MEMBROS NATOS

Diretor: Prof. Dr. Amilcar Oscar Herrera

Diretor Associado: Prof. Dr. Iran F.Machado

Chefe do DMG: Prof. Dr. Asit Choudhuri

Chefe do DPCT: Prof. Dr. Tamas M.K.Szmrecsanyi

Chefe do DARM: Prof. Dr. Celso Pinto Ferraz

Coord. CPG: Prof. Andre Tosi Furtado

II. REPRESENTAÇÃO DOCENTE

MS-06 Prof. Dr. Gilberto Amaral

MS-04 Prof. Dr. Bernardino R.Fiqueireflo

MS-04 Proff Ângela M.T.de Souza

MS-03 Prof. ítalo B.F.A.Filisetti

MS-03 Prof. Hildebrando Herrmann

MS-02 Prof® Mariley Simões F.Gouveia

MS-02 Prof® Leda Gitahy

SUPLENTES

0

MS-04 Prof. Celso Dal Re Carneiro

MS-04 Prof. Renato P.Dagnino

MS-03 Prof. Alfonso Schrank

MS-03 Prof. Oswaldo Sevá

MS-02 Prof. Sérgio R.Reis de Queiroz

MS-02 Prof® Silvia F.M.de Figueiroa
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ITI. MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. AEAG. Prof. Carlos A.L.S.Cunha

IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTES

Titulares: Wilson Trigueiro de Souza

Ornar Saltermann

Silvio Jorge C. Simões K-Lf
Suplentes: Elizabete C.C. de Carvalho

Luiz A. Bongiovanni

Selena da Silva Braga

V. REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS

1'
Titulares: Maria Cristina P.Veglia

Neide dos Santos Furl,

Dailto Silva
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Suplentes: Roberta Geraldina Silva _
Ednalva Ribeiro de Novaes

Roberto Leite do Canto

T

VI. CONVIDADOS

Universidade Estadual de Campinas
Caixa Postal 1170

13100 Campinas SP Brasil

Telefone- PABX (0192) 39 1301
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ATA DA 28^ REUNIÃO DA CONGREGAÇÃO

DATA: 09.12.88

HORÁRIO: 14:30 horas

PRESENTES:

. Profs. Iran F.Machado, Asit Choudhuri, Sandra Brizolla,

Celso Pinto Ferraz, André Tosi Furtado, Ângela

Maria Tude de Souza, Mariley S.F.Gouveia, Sér

gio Queiroz, Carlos A.L.S.Cunha, Wilson Triguei^

ro, Silvio Jorge Simões, Maria Cristina P.Veglia,

Neide dos Santos Furlan, Dailto Silva, Carmem

Félix V.D'Abreu.

PAUTA:

. Prorrogação de contrato - Profs. SÔnia M^ B.de Oliveira,

Arsênio O.Sevá Filho,

Mâ Margaret Lopes,

Pedro Wagner Gonçalves.

. Relatório de Atividades - Prof. Alfonso Schrank

. Contratações: Profs. Saretta e Nagle

. Substituições em Comissões: CLA, Biblioteca, CEO

. Convênio DMG/UNICAMP/FUNCAMP

. Relatório Anual do IG

. Autonomia Universitária

. Encaminhamento da eleição de Coordenador da CPG.

INFORMES:

. Prof. Iran iniciou a reunião desejando FELIZ NATAL E

FELIZ ANO NOVO a todos os presentes.

. Prorrogaçoes de contrato - APROVADOS

Profs. SÕnia M.B.de Oliveira, Arsênio O.Sevá Filho,

Maria Margaret Lopes, Pedro Wagner Gonçalves

. Contratações - APROVADAS

Iran apresenta ofícios do DARM pedindo contrata-Prof.

ções dos Profs. Antônio José Nagle MS-03 e Fausto Sare^
ta MS-02.

Informa que esses pedidos já foram aprovados no CID.
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. Prof. Celso informa que Prof. Remacre so agora reuniu

condições de vir para o IG por isso sua contratação se

rá reativada.

. Prof. Iran informa que Prof. Eolo Pagnani esta colabo

rando com o DARM na disciplina antes dada pelo Prof.

ítalo.

APROVADO. Relatorio de Atividade do Prof. Alfonso

. Substituições em Comissões:

. CEC

Prof. Iran lê ofício do Prof. Saul pedindo sua substi

tuição na CEC em virtude de seu afastamento para o ex

terior .

Será pedido aos Departamentos que enviem sugestões de

nomes de possiveis substitutos.

. Biblioteca

Prof. Iran lê ofício^ do DPCT indicando Profa. Hebe

Mitlag para substituir Prof. Jorge Tapia na Comissão

de Biblioteca - APROVADO

. CLA

Prof. Iran lê ofício do DPCT indicando Profa. Sandra

Brizolla para substituir Prof. Sérgio Queiroz na CLA.

Profa. Ângela manifesta sua discordância pelo fato de

não ter sido feito consulta aos funcionários sobre a

indicação. Após discussões sobre o assunto ficou reso_l

vido que seria feito consulta aos funcionários do IG.

A pedido registramos em ata as seguintes opiniões:
^ *

"Peço que - a proposito dos critérios de

se inclua em Ata, minha

discordância em relação ao uso das Atribuições e prer

rogativas de escolha e indicação deste pelo Diretor do

Instituto. Isto porque creio representar um retroces-

(já que autoritário e arbritário) em relação a prá
tica (real) de Consulta e Eleição dos representantes

pelos funcionários.

E ainda quero registrar minha perplexidade quanto ao

fato do Prof. sérgio Queiroz (eleito por funcionários

do IG) estar de acordo com a prática de Indicação e

Escolha pela Direção do Instituto

TUDE DE SOUZA.

indicaçao

dos membros da CLA do IG

so

Profa. ANGELA
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Discordo da atribuição de intencionalidade autorita-

ria a uma decisão que simplesmente fez cumprir o Re

gimento Interno da Universidade. Desconheço se o Pro

fessor que designou o representante da CLA conhecia

a prática não escrita do IG, de sempre fazer consulta

ã comunidade antes de proceder à indicação de repre

sentantes docentes. Em sua ausência para esclarecer

este fato e tendo ele cumprido o regimento, não posso

concordar com o registro de repúdio a supostas atitu

des autoritárias por parte de quem apenas cumpriu o

regulamento e nem esta presente para defender-se de

Profa. SANDRA BRIZOLLAacusações desse tipo

"Considero que a indicaçao, pelo diretor do IG, do no

me da Profa. Sandra N.Brizolla para me substituir como

representante do DPCT na CLA é um procedimento absolu

tajnente regular, previsto pelos dispositivos legais

que regem a matéria e tampouco contraria os mecanis

mos informais de indicação, que não prevêm substitui

ção. Nada tenho a opor a que essa substituição se pro

cesse". - Prof. SÉRGIO QUEIROZ

Convênio DMG/UNICAMP/FUNCAMP

"Complementação de Infraestrutura e Análise de Poten
cialidade de Recursos Minerais". - APROVADO

. Eleição de Coordenador da CPG

Prof. Iran coloca que repetindo prática existente no

IG foi sugerido no CID que se faça consulta para es

colha de Coordenador d^ CPG. Sugere que seja formada

uma Comissão Eleitoral que ficou assim constituída:

Profa. Mariley S.F.Gouveia, Wilson Trigueiro e Neide

dos Santos Furlan.

Prof. Lobão sugere que seja marcada uma reunião para

que Prof. André possa fazer balanço da CPG e que os

candidatos poisam colocar suas posições.

. Autonomia Universitária

Prof. Lobão coloca em discussão a Autonomia Universitá

ria. Após discussões preliminares ficou decidido que

haverá um mural no IG de esclarecimento somente com as

suntos referentes a Autonomia Universitária.

. Relatório TUiual do IG

Iran pede que os Deptos enviem, se possivel ateProf.
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